

Reseña

Nosotras que los queremos tanto.

Jesús Antonio Villanueva Pérez. Responsable de la Librería Universitaria.

El libro *Nosotras que los queremos tanto*, de Hugo Salcedo, escrito a modo de obra de teatro, nos muestra con rigor y sensibilidad la violencia de género y las heridas estructurales que sufren las mujeres en contextos donde el machismo y la desigualdad marcan la vida diaria.

La obra exterioriza una colección de relatos de mujeres que, entre confidencias, recuerdos y silencios, ponen en escena sus testimonios de amor, solidaridad, sufrimiento, abuso y resiliencia.

Lo más impactante de este libro es la naturalidad con la que el autor logra que cada voz se perciba con fuerza propia, sin endulzar la realidad, pero también sin perder el tono poético que humaniza sus experiencias.

Hugo Salcedo mantiene un tono irónico que resalta la contradicción entre el amor que las mujeres han aprendido a dar y el sufrimiento que muchas veces reciben a cambio. También edifica la intimidad en la que las protagonistas revelan lo que generalmente se calla, debatiendo tanto las estructuras sociales como las culpabilidades que perpetúan la violencia.

Lejos de acusar, el autor nos invita a reflexionar sobre la capacidad de resistencia, la sororidad y la posibilidad de reconstruirse desde las ruinas emocionales. Es un libro que duele, incomoda, pero abre un camino a la esperanza de un cambio.

En definitiva, *Nosotras que los queremos tanto* es una pieza de gran valor estético y social que nos recuerda la urgencia de escuchar, cuestionar las estructuras de poder y visibilizar las voces femeninas en una sociedad que las encubre.